

Cristo del Socorro: prólogo de una historia de amor

Escrito por María del Pino Gil de Pareja. Fotos: Pedro Valeros. 25 de marzo de 2017, sábado.



La cofradía del Santísimo y Real Cristo del Socorro celebró su tradicional misa solemne en honor de su titular. La celebración fue el broche que puso punto y final a los distintos actos que componen el triduo, oficiados durante los días 21, 22 y 23 de marzo.

La castrense se dejó adornar con enormes anturios rojos que rodeaban el crucifijo negro del Cristo del Socorro, ensalzado al centro del retablo de madera. El estandarte de la cofradía ondeaba a la derecha del altar. Dos metros de bandera de España, a la izquierda.

Cristo del Socorro: prólogo de una historia de amor

Escrito por María del Pino Gil de Pareja. Fotos: Pedro Valeros. 25 de marzo de 2017, sábado.



Cristo del Socorro: prólogo de una historia de amor

Escrito por María del Pino Gil de Pareja. Fotos: Pedro Valeros. 25 de marzo de 2017, sábado.



El artículo publicado en el 2017 en el blog Cristo del Socorro, el prólogo de una historia de amor, es de

Cristo del Socorro: prólogo de una historia de amor

Escrito por María del Pino Gil de Pareja. Fotos: Pedro Valeros. 25 de marzo de 2017, sábado.

